



RENCONTRE AVEC L'AUTEUR VINCENT HEIN

Semaine du 15 au 19 octobre 2018



Les écoles d'Abidjan ont accueilli, dans le cadre de la coopération éducative, Vincent Hein auteur. Il a écrit entre autres, « les flamboyants d'Abidjan et « à l'est des nuages ».

Pour cet auteur, ce voyage est un retour car il a passé une partie de son enfance à Abidjan.

Pour Vincent le rôle de l'écrivain est triple :

- Témoin de son époque
- Garant de sa langue
- Un artiste qui doit faire « du beau ». L'écrivain sublime l'imaginaire.



Treize classes de cycle III ont pu le rencontrer et une quarantaine d'enseignants ont participé aux ateliers d'écriture le mercredi 17 octobre.

Les enseignants ont dû à leur tour écrire et disserter sur « Noël, quel bonheur ? » ou « New York ! ». Des échanges riches ont permis à chacun de dévoiler son texte et d'échanger sur les impressions du lecteur, les pistes à explorer, à améliorer. « Le travail d'écriture est un travail de maturation ».

D'après Vincent, voici une recette pour ECRIRE, elle s'adresse à tous :

- L'ENVIE
- La lecture : « pour écrire 200 mots, il faut avoir lu 200 livres » !
- Le courage d'écrire
- La volonté d'avoir une vision différente.



Les classes engagées dans le projet vont à leur tour écrire soit un roman collaboratif soit un carnet de voyage. Avec bonne humeur et sympathie, les élèves aidés par V Hein ont dégagé les grandes lignes d'un roman policier, un roman d'espionnage, un conte d'Afrique .

Rendez-vous pris fin janvier lorsque les textes seront édités après avoir été repris par l'écrivain.

Un grand merci à tous.

C Cornet CPAIEN Abidjan

